

Gil Sietzen

9, rue des Trévières
L-2628 Luxembourg

gil.sietzen@barreau.lu



Les nombreuses anecdotes de mes patrons de stage concernant leurs expériences dans le comité du Jeune Barreau ont très tôt éveillé mon attention pour le Jeune Barreau et m'ont motivé de déposer la présente candidature.

J'ai commencé mon cursus universitaire à l'Université d'Aix-en-Provence, puis j'ai poursuivi mes études à l'Université de Hambourg.

Mon intérêt pour le droit de la famille m'a amenée à effectuer mon Master 2 en droit de la famille et des personnes à l'Université de Bordeaux et à intégrer le cabinet Dupong, Krieps, Du Bois & Dias Videira en juillet 2020.

Pendant mes études, je me suis engagée principalement auprès du Service National de la Jeunesse.

Ayant pris ma retraite en tant que monitrice/responsable des colonies de vacances, je suis déterminée à m'investir pour une nouvelle cause : le Jeune Barreau.

Dès lors, sur ma liste des prochains défis tel que l'ascension du Mont Cervin, l'avoué, la randonnée du GR20, ... s'est ajoutée l'amélioration et l'animation de la vie des jeunes avocats.